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K l e i n e  A n f r a g e

der Abgeordneten Marion Schneid (CDU)

Offene Erzieherinnen- und Erzieherstellen in Ludwigshafen

Viele offene Stellen in Kindertagesstätten können nicht besetzt werden, weil es keine Erzieherinnen und Erzieher auf dem Arbeits-
markt gibt. Seit dem Inkrafttreten des neuen Kita-Gesetzes zum 1. Juli 2021 hat sich diese Situation noch verschärft.
Ich frage daher die Landesregierung:
1. Welchen Kindertagesstätten (in städtischer und freier Trägerschaft) in Ludwigshafen steht durch Inkrafttreten des Kita-Gesetzes 

seit dem 1. Juli 2021 mehr Erzieherpersonal zu (bitte Angabe in Std./Woche)?
2. Wie viele offene Stellen in Kindertagesstätten insgesamt müssen in Ludwigshafen besetzt werden?
3. Inwieweit konnte der Mehrbedarf bereits gedeckt bzw. durch Einrichtungen, denen aufgrund des Kita-Gesetzes weniger Perso-

nal zusteht, kompensiert werden (bitte aufgeschlüsselt auf PE bzw. Std./Woche und Kita)?
4. Wie viele Stellen können voraussichtlich (sofern schon bekannt) noch bis Ende des laufenden Kitajahres besetzt werden?
5. Wie begründet die Landesregierung die Tatsache, dass offene Stellen auch auf Dauer nicht besetzt werden können?

Marion Schneid 
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